



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2024年（令和6年）4月 12日 No.2



入学・進級おめでとう!



先日、第3回入学式が行われ、新1年生が9年生に手をひかれ、入学してきました。これで想青学園の児童生徒が勢揃い！合計561名、教職員60名の合計621名です。

小さな体に、目いっぱいドキドキとワクワクを詰め込んだ1年生のかわいらしさと、それを迎える大きな9年生のお兄さん、お姉さんの温かな姿がとても印象的でした。

また、この日を迎えるために、全学年で1年生の入学を歓迎するお祝いのメッセージを作成し、新しい仲間が増える学校そのものが、いつもよりキラキラとしているようでした。

新1年生のみなさん、そして保護者のみなさん、これからどうぞよろしくお祈りします。学校長式辞でもあったように「アンパンマンのように困っている人に優しく、ドラえもんに出てくる仲間たちのようにいざという時は力を合わせて」これからの想青学園生活を楽しんでもらいたいと思っています。

2～9年生のみなさん、想青学園のお兄さん、お姉さんとして、1年生をひっぱって行ってあげてくださいね。みなさんのそんな温かさが1年生の何よりの安心と喜びになると思います。

また、新7年生にも4月から21名の仲間が増えました！熊野小学校、山南小学校、常石ともに学園、藤江小学校、松永小学校から新1年生と同じようにたくさんのドキドキを抱えて進級しています！

想青学園561名+60名の621名のみならず、地域や保護者の方を含めて、1000人以上のとても心強い仲間たちです。不安なときや困ったときは手を差し伸べあい、ともに学びあい、育ちあっていける想青学園をみんなの手で作っていきましょう！

5月1日は縦割り交流 DAY!

年間行事予定では5月7日(火)を予定していた縦割り交流 DAY を5月1日(水)に変更して行います。この縦割り交流 DAY は8年生が中心となり、企画運営を行う、1～9年生全員が参加する行事です。縦割り班でレクリエーションをして交流を深め、より広く深い人間関係の中で学校生活を送ることを目指しています。横のつながりだけでなく、想青学園ならではの縦のつながりも深めてほしいと思います。

この日は、4時間目にレクリエーションを行い、その後、その縦割り班で昼食を食べます。各班で分かれてお弁当を食べることで、学年を超えて仲を深めてもらいたいと思っています。そのため、この日は給食ではなく、**お弁当が必要**となります。保護者のみなさんには、お手数をおかけしますが、お弁当の準備をどうぞよろしくお祈りします。



お弁当が必要な日

5月1日（水）縦割り交流 DAY

6月4日（火）体育祭…天候に関わらず、お弁当が必要です。

5日（水）体育祭予備日…4日の天候に関わらず、お弁当が必要です。

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム
QRコードを読み取り入力してください

欠席・遅刻・早退の連絡について

欠席・遅刻等の連絡を Google のフォームで連絡をお願いします。欠席等の連絡をする場合は、8：15までに必要事項を記入し、お知らせください。8：15以降は、学校へ電話で連絡をしてください。

